

ああ、 結婚！

—婚活日記—

第36回

黒田長宏

<2025年9月14日>

Youtube「マーサとクッピのチャレンジトーク」を共同ではじめたマーサがやりたかった水槽を設置してウーパールーパーを楽しんでもらうプロジェクトのコンセプトが具体的になってきた。これでいこう。有名なクラウドファンディング会社に提出したり、東京都や自治体の公の起業コンサルタントと接点を持ち始めた。今日現在、悔しさとドキドキするのがクラウドファンディング会社への提出で3連敗している点である。だけど実現したら面白いと思う。維持するのはマーサで大変な試みだとは思うが。

<9月28日>

スタートアップというのか、スタンドアップというのか、起業の手伝いを始めてしまったので、それに時間が費やされている。『マーサのウーパールーパーしあわせ計画』である。婚活アプリをはじめたら詐欺師だらけで、今度は本物の女性なのだが、婚活ではなく、プロジェクトと一緒にする人になっている。しかし実現したら面白い。対人援助もできる。

<https://share.yoor.jp/door/maasauuparuupa>

<10月29日>

マーサのウーパールーパーしあわせ計画というチームを実現維持するための設定と営業に苦心しているところ。思いがけずこういう展開になっているが、これが成功すれば、対人援助という点でも関わることになると思う。実践だ。

<11月13日>

気がつけば58歳になり、もう子孫も無く(と決めつけているが)、途中心筋梗塞にもなり、一体なんなのかという人生にしてしまったが、このマガジンにもなんだかわからないような思弁的な時期もあったりしたのだが、マッチングアプリからマーサと結婚相手探しだったはずがなぜだかYoutubeコンビになった上に、「マーサのウーパールーパーしあわせ計画」という、ウーパールーパーのいる水槽を多くの人に見てもらい癒しをあげたいという不思議な望みの設計を担当することになり、ここ数か月、そればかりやってきた。会員制の組織にして、会費で水槽代から運営費を賄おうという企画を立てた。クラウドファンディングを目指そうとして、その過程もあったが、それに合格できず、自力でなんとかしようと、サロンサイトを作り、マ

ーサのバレエ教室に新聞折込をするも効果が無く、ここ数日に急に、バーチャルサロンを作り、かるたブースのあてが某商店街に出来そうにもなっていて、さらにいろいろと考えている。結婚難をテーマに始めたものの、その方面ではまったくどうしようもないが、想定外のところで、マーサの望みから、対人援助という言葉に接近していくような、企画を立て、試行錯誤していることになっている。こうした事を始めてしまったのでエネルギーが足りなくなり、婚活もやめてしまっていたのだが、数日まえの新聞に、茨城出会い系センターの成婚が3000組みとか書いてあったようなので、再開しようかと思っているところ。